

みんなで進め!! - go for it - 鴨島東中学校第3学年 令和6年12月23日発行



追い込みの冬休み ☆1日1日を大切にしましょう!

2 学期は、東中祭・オープンスクール・市人権教育研究大会・合唱コンクール・・。たくさんの行事がありましたね。その一つ一つにみなさんは、全力で取り組み、1歩ずつ成長したと思います。明日からは冬休み。今年の冬休みは15日間です。クリスマス、大晦日、お正月と家庭の行事もいろいろありますが、今年は例年より少しずつ我慢をしながら、後悔のないよう全力で最後の追い込みをしてください。1月9日(木)に第3回基礎学力テストがあります。自分の力が十分出せるよう、冬休みしっかりと取り組んでいきましょう。

学級みんなで繋がった合唱コンクール





- 今年の合唱コンクールは、3年間で一番よかったと思います。最初は、全く声が出なくて、とても心配だったけど、練習を積み重ねてしっかり歌えるようになりました。結果は銀賞だったけど、これまでに練習した過程は無駄ではなかったと思います。悔いはないと言えば嘘になるけど、やりきった達成感はとても感じます。これも、佐々木先生が言ったように、「強気」でいったからだと思います。最後にこのクラスで歌えてよかったです。
- 今日の合唱コンクールは、今まで何度も練習したけど、一番よかった合唱でした。そして、今までで一番声が出ました。結果は二組に負けてしまって銀賞だったけど、3年1組らしさが出しきれた合唱で悔いはないです。3年生以外の合唱は初めて聞いたけど、声に迫力があってすごかったです。3年間の合唱コンクールの中で、一番楽しかったし、感動した合唱コンクールでした。中学校最後の合唱コンクール、1組で「群青」と「虹」が歌えてよかったです。今日の思い出をずっと忘れないようにしたいです。
- 合唱コンクールを終えて、私は悔しい気持ちが大きいです。金賞をとろうと頑張っていたので、銀賞で何とも言えない感じがします。でも、悔いは残ってないし、休んでいた子の分まで歌えたと思います。私の中で3年1組は金賞です。他のクラスの合唱では、2年1組

す。私の中で3年1組は金賞です。他のクラスの合唱では、2年1組 が心に残っています。去年よりとても上手になっていてクラス紹介もおもしろかったです。3年2組 は、男女の声のバランスがよくて、ハモりも上手だなと思いました。中学校生活最後の合唱コンクー ルは、ずっと忘れない思い出になりました。

○ 金賞をとれてよかったです。朝練とか授業の練習の時とか、いろいときもあったけど、最後は一体となってみんなで歌きたことがとても嬉しかったです。テストが近いのに、朝練につて、またことがとても嬉しかったです。本番は、とても野張しています。本番は、やるしかなといる気持ちに変わりました。ちょっと声を出しすぎたかなと一体という気持ちに変わりまったです。これからもみんなと一体となると、声をかけ合って頑張れたらいいなと思います。んな、ありがとう。

○ 今日の合唱コンクールに向けて、今まで朝早くに練習したり、放課後の練習などの努力が表れたと思います。指揮をしていて、みんなの表情や声でどれだけ気持ちが入っているのかが分かりましな。今までよりもずっとクラスに一体感があり、一つになれたようなのがしました。金賞をとれたのも、クラス全員の良さがでて、いますしました。金賞をとれたのも、今までで一番気合いが入ってからだと思いまました。一人一人が目標や思いをもち、練習に取り組成のことがつまました。金賞はなの思いで書だった。金賞はなの思いで書だった。

じゃないかなと感じました。金賞は夢かななんて思っていたけど、 勝つ気で練習してきたことと、みんなの思いで夢だったものが現実 になりました。指揮は、ただみんなをひっぱりたい、思いを込めたいという気持ちだけで ふりました。目を合わせて心を一つにすること、ピアノと息を合わせること、たくさんの 思いでした。このクラスで金賞をとれて本当にうれしいです。何よりみんなと歌えたこと、 楽しめたことが嬉しかったです。このクラスで歌うことができて本当によかったです。





